
413 Psycho-Skop

Editorial

415 Internet- und Zitierungsbestseller der PPMp
Elmar Brähler, Bernhard Strauß

Originalarbeiten

417 Geschlechtsunterschiede in psychosozialen Kennwerten bei Patienten in der stationären orthopädischen Rehabilitation von chronisch unspezifischen Rückenschmerzen
Lisa Tlach, Petra Hampel

425 Religiosität, Spiritualität, Gesundheit und berufsbezogene Verhaltensmuster bei Pastoren zweier freikirchlich-protestantischer Denominationen
Edgar Voltmer, Arndt Büssing, Christine Thomas, Claudia Spahn

434 Verbesserte Diagnostik von Traumafolgestörungen durch den Einsatz der Life-Stressor Checklist
Oliver Ungerer, Hans-Christian Deter, Erdmuthe Fikentscher, Tom Alexander Konzag

442 Die deutsche Version des Childhood Trauma Questionnaire (CTQ): Erste Befunde zu den psychometrischen Kennwerten
Katja Wingefeld, Carsten Spitzer, Christoph Mensebach, Hans Jürgen Grabe, Andreas Hill, Ursula Gast, Nicole Schlosser, Hella Höpp, Thomas Beblo, Martin Driessen

451 Evaluation eines zweijährigen Curriculums in Psychosozialer und Psychosomatischer Medizin – Umgang mit Emotionen und patientenzentrierter Gesprächsführung
Wolf A. Langewitz, Hans-Peter Edlhaime, Claudia Höfner, Alexandra Koschier, Matthias Nübling, Anton Leitner

Fragen aus der Forschungspraxis

457 Welches ist der beste Test für meine Daten?
Uwe Berger

441 Kongressankündigungen

Impressum auf der letzten Seite

Editorial

415 Internet and Citation Bestsellers of the PPMp

Original Articles

417 Gender Differences in Psychosocial Variables in Inpatient Orthopedic Rehabilitation of Chronic Low Back Pain

425 Religiosity, Spirituality, Health and Work-related Behaviour Patterns in Pastors of two Free Protestant Denominations

434 Improved Diagnostics of Trauma-Related Disease through the Application of the Life-Stressor Checklist

442 The German Version of the Childhood Trauma Questionnaire (CTQ): Preliminary Psychometric Properties

451 Evaluation of a Two Year Curriculum in Psychosocial and Psychosomatic Medicine – Handling Emotions and Communicating in a Patient Centred Manner

Questions from Research Practice

457 Which is the Best Test for my Data?
